



Destaca Reynosa en Transparencia

Reconocen Hacienda y Fitch Ratings orden en finanzas del municipio

Por: Agencias
Fecha: 2014-09-05

El municipio de Reynosa está entre los primeros lugares en el país por el manejo del presupuesto basado en resultados, que este 2014 dio a conocer la Secretaría de Hacienda Crédito Público y la firma Fitch Ratings avaló el orden y la transparencia de las finanzas.

Lo anterior, es el resultado de seguir las políticas de transparencia promovidas por los gobiernos progresistas del presidente Enrique Peña Nieto y del gobernador Egidio Torre Cantú, por ello, en Reynosa se integró el primer consejo consultivo de ciudadanos.

Los estados financieros y la información del presupuesto, se encuentran en Internet, además esta ciudad se convierte en el primer municipio de Tamaulipas que cumplió las disposiciones de la ley general de contabilidad gubernamental y logrando una calificación del cien por ciento en todas las evaluaciones del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información de Tamaulipas.

Se fortalecieron las finanzas y los ingresos propios, se creó un programa de modernización para la atención a notarios públicos, se rehabilita un edificio histórico para mejorar la atención a los contribuyentes, quienes tuvieron descuentos en recargos logrando una recaudación record del impuesto predial.



Acciones y programas hicieron posible que la transparencia en el municipio de Reynosa fuera avalada por la SHCP y la firma Fitch Ratings.